

## Verleihung der Ehrennadel an unseren Dorfchronisten Herrn Günter Dellwo

Am Mittwoch, den 15.11.2017, wurde Herr Günter Dellwo im Beisein seiner Gattin im Rahmen einer Feierstunde bei der Kreisverwaltung die Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz verliehen. Im Namen von Frau Ministerpräsidentin Malu Dreyer wurde die Ehrung von Herrn Landrat Günter Schartz vorgenommen.



Günter Dellwo wurde für seine jahrzehntelangen ehrenamtlichen Verdienste geehrt und hierin finden sie eine adäquate Würdigung und sind ein überaus leuchtendes Beispiel für ehrenamtliches Tätigsein.

Günther Dellwo hat 1963 aktiv als Musiker im **Musikverein "Lyra" Guseburg** begonnen (Flügelhorn und Trompete). Darüber hinaus engagierte er sich als Jugendleiter und Notenwart.

Von 1975 – 1991 war er **1. Vorsitzender** des MV "Lyra" Guseburg.

Von 1976 – 1990 hat er als **Dirigent** die musikalische Entwicklung des Orchesters gestaltet.

In den 15 Jahren seiner Dirigentschaft hat Günther Dellwo alle Nachwuchsmusiker des Musikvereins ausgebildet. Der Aufbau eines leistungsstarken Jugendorchesters, das 1976 seinen ersten öffentlichen Auftritt absolvierte, ist seinem Engagement zu verdanken.

Der systematische Aufbau einer leistungsstarken Jugend, verbunden mit der Organisation eines guten und geselligen Vereinslebens war und ist das Erfolgskonzept des Musikvereins Guseburg, das Günther Dellwo in seiner Zeit als 1. Vorsitzender und Dirigent auf den Weg gebracht hat.

Darüber hinaus hat er den Werdegang des Vereines in all den Jahren mit Bildern und Texten chronistisch festgehalten und verfügt über ein umfangreiches Archiv, das wahre Schätze der Vereins- und Dorfgeschichte beinhaltet.

Am 27.03.2010 wurde Günther Dellwo zum Ehrenmitglied des MV "Lyra" Guseburg ernannt.

Seit 2009 ist Günter **Vorsitzender** des **Sozialverbandes VdK, Ortsgruppe Guseburg-Grimburg**.

Günter Dellwo fasste 2016 das Dorfgeschehen in der Ortsgemeinde zum 30. Male in Form der Jahreschronik **Guseburger Rückblick** zusammen. Seit 1987 stellt er das Geschehen im Ort in Wort und Bild zusammen. Hierbei übernimmt er die Gestaltung und das Design der Broschüre selbst, initiiert den Druck auf eigene Kosten und kümmert sich auch selbst um den Verkauf, überwiegend im Geschäft von Tür zu Tür, und versucht, kostendeckend zu arbeiten.

Seit 1976 gestaltet er den **Altentag**, der in späteren Jahren in den **Seniorentag** umbenannt wurde, maßgeblich mit. Anfangs gab er als Dirigent des Jugendorchesters mit seinen Jungmusikern das regionale und – jahreszeitlich bedingt – das weihnachtlichen Liedgut zum Besten. Später begann er, optisch unterstützt durch eine Diashow, aktuelle Themen des Dorfgeschehens im Rahmen eines Vortrages vorzutragen. Als die Technik es ermöglichte, wichen die Dias modernen Videosequenzen, die weiterhin von den Kommentaren und Erläuterungen des Autors textlich begleitet wurden.

Günter wirkt weiterhin maßgeblich an der Neugestaltung der **Internetseite** der Ortsgemeinde mit und stellt einen Teil seines schier unerschöpflichen Bild- und Textmaterials zur Verfügung. Themenbezogen stellt er Beiträge zur Orts- und Kirchengeschichte zusammen und veröffentlicht sie auf der Internetseite.

Gleichermaßen bringt er sich bei der Gestaltung der **1. Guseburger Dorfchronik** als Co-Autor ein und stellt Bildmaterial und zahlreiche themenbezogene Texte zur Verfügung.

Sicherlich ist die Auflistung nicht vollzählig.

Eines dürfte jedoch unumstritten sein: Günter, Du hast Dir die Ehrung mehr als verdient/erdient.

Im Namen der Ortsgemeinde konnte ich dem Geehrten die Glückwünsche der Guseburger Bürgerschaft übermitteln und ihm ein Dankschreiben der Ortsgemeinde und ein kleines Präsent überreichen. Für die Verbandsgemeindeverwaltung Hermeskeil gratulierte Bürgermeister Michael Hülpes.

Herzliche Glückwünsche !!!

Josef Barthen  
Ortsbürgermeister

PS: Pressemäßig werden die Kreisnachrichten in einer der folgenden Veröffentlichungen berichten.